

学校教育目標「故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成」



養徳の森

令和5年4月19日（水）
学校だより 第1号
玉陵中学校長 松本 恒明
「よろしく申し上げます」

「命」「人」「心」「物」を大事にする生徒に、そして、「自立貢献」

令和5年度のスタート！

進級おめでとうございます

～出会いに感謝～

4月10日（月）、朝から学校入り口前に向かうと、すでに地域の方々が登校指導をされていて、感謝の思いで1日が始まりました。また、元気なあいさつを行う子どもたちを見てとてもうれしい気持ちになりました。

学校では、就任式・始業式を行いました。就任式では、私を含め新しく本校で勤務する4名が挨拶をしました。私は子どもたちの礼をする姿や話を真剣に聴く姿のすばらしさにびっくりしました。また、歓迎の言葉を2年染森奈々さんから受け、心が温かくなりました。玉陵中みなさんと出会うことができ、感謝の思いで胸が一杯になりました。



始業式では、生徒代表で3年今井美希奈さんが発表をしてくれました。目標に向かって努力を継続していきたいという決意が伝わってきました。

祝 入学式 ～一丸となって～

4月11日（火）の午後、入学式を行いました。学校運営協議会の皆さんに、駐車場での車の誘導をしていただきました。ありがとうございました。

入学式では、まず担任の前田先生を先頭に

新入生33名が入場してきました。会場は温かい拍手に包まれ、新入生の皆さんを2・3年生が心から祝福している様子がうかがえました。氏名点呼の際の表情や声から、中学校生活への意欲や期待がひしひしと伝わってきました。

誓いの言葉を、池田彩乃さんが代表で行いました。「私たちの学年は、人数が少なく、クラスは1つしかありません。しかし、その分、クラス全員で一丸となって頑張ります。」の言葉を聞き、私は大変感動しました。1年生みんなで心を1つにし、何事にも積極的に「挑戦」していくことを期待しています。



玉陵中みんなで楽しんだ歓迎行事

4月14日（金）、歓迎遠足を予定していましたが、天候が心配だったため、学校での歓迎行事に変更しました。生徒会の企画・運営で行い、玉陵中生みんなで楽しいひと時を過ごすことができましたようです。

生徒会役員のみなさん、ありがとう。



※4月21日（金）の授業参観（13時～）はお世話になります。PTA総会・学年懇談会・部活動役員会もあります。保護者の皆様方のご出席を心からお待ちしております。